

El Gobierno aboga por la colaboración con el sector privado en el control de las cuentas públicas

Las corporaciones representativas de los auditores de cuentas de España forman la Comisión de Auditores del Sector Público

MADRID, 28 May. (EUROPA PRESS) - La secretaria de Estado de Presupuestos y Gastos, Marta Fernández Currás, ha abogado por buscar formas de colaboración con el sector privado para el control de las cuentas públicas, "aprovechando las sinergias que pueden surgir entre ambos y haciendo un uso más eficiente de los recursos públicos".

Durante la inauguración de la jornada sobre el 'Análisis de la auditoría como instrumento de gestión del sector público', Fernández Currás ha afirmado que el actual contexto económico "hace de este momento el ideal para contar con los auditores externos a la hora de revisar las cuentas públicas con el objetivo de volver a recuperar la credibilidad perdida en el exterior".

Según la secretaria de Estado, las reformas que ha emprendido el Gobierno para salir de la crisis desde que tomó posesión "no han tenido otro objetivo que recuperar la confianza perdida a partir de las cuentas, tanto públicas como privadas, pues es el primer paso para conseguir la recuperación económica y la consiguiente generación de empleo".

"Las reformas son la mejor garantía de futuro para conseguir una economía competitiva, pero necesitan unas cuentas saneadas, pues en pocos años España ha perdido la credibilidad y la confianza en sus cuentas", ha señalado la responsable de Presupuestos y Gastos del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas.

Fernández Currás ha asegurado que el nuevo Ejecutivo ha intentado atajar estas cuestiones desde que llegó, "pero la grave y alarmante desviación del déficit público obligó a tomar medidas, pues la situación no era como contaron, sino que eran mucho peor".

En este sentido, ha defendido la Ley de Transparencia promulgada por el Gobierno, "pues la sociedad quiere ver cómo la Administración General del Estado corrige sus cuentas y se aleja de la senda del despilfarro, pero sobre todo quiere que esto no vuelva a ocurrir".

Asimismo, ha subrayado que la Ley de Estabilidad Presupuestaria va a suponer un "punto de inflexión" entre el pasado y el presente de la economía española que permitirá a todas las administraciones "ir en sintonía para conseguir la recuperación económica".

Nace la Comisión de Auditores del Sector Público

Las corporaciones representativas de los auditores del cuentas de España (el Consejo General de Colegios de Economistas de España, el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y el Consejo Superior de Titulares Mercantiles de España) han presentado la nueva Comisión de Auditores del Sector Público, "que se crea ante la creciente demanda de una mayor transparencia y rigor en la gestión del sector público".

El presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Icjce), Rafael Cámara, ha destacado que la comisión nace para dar apoyo a las "necesidades" que tiene el país en el ámbito público, "que precisan de un papel más destacado de los auditores externos en el control y la fiscalización de las cuentas de las diferentes administraciones públicas".

Para Cámara, uno de los "principales" retos que debe afrontar España es cómo aumentar la transparencia del sector público. "Hay que buscar nuevas fórmulas de gestión pública y dar un salto de calidad en la información que ofrecen las administraciones que impulse la transparencia y la confianza como mejor respuesta ante la crisis", ha subrayado.

El presidente del ICJCE ha afirmado que el sector público "es la gran asignatura pendiente desde el punto de vista del control", y ha resaltado que casi el 80% de las entidades locales están sin revisar "y deben ser auditadas con los instrumentos de la Administración, pero con nuestro acervo, pues en España existe un importante tejido de servicios profesionales de auditoría que debería ser adecuadamente aprovechado por el sector público".